
 

令和５年度第１３回地域タウンミーティング（八幡野）意見一覧 

 

日時：令和５年１１月１４日（火） 午後７時～午後８時 

場所：八幡野コミュニティセンター ３階大会議室 
 

① 八幡野コミュニティセンター前の道路について【区】             

② 国道１３５号沿いの樹木等の伐採について【下町町内会】 

③ 八幡野川河川区域内の構築物について【岡町内会】 

④ 市道へのカーブミラーの設置について①【下町町内会】 

⑤ 国道１３５号沿いの草刈りについて【下町町内会】 

⑥ 児童の下校時における同報無線の活用ついて【区】 

⑦ 閉校した小学校の跡地利用について【区】 

⑧ 市道へのカーブミラーの設置について②【上町町内会】 

⑨ 選挙の投票への行きやすさについて【東町町内会】 

⑩ イノシシ対策について 

⑪ 八幡野港の浚渫について【漁師会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 八幡野区-① 

八幡野コミュニティセンター前の道路について【区】 

八幡野コミュニティセンター前の道路に轍ができており、雨天時に凹んだ箇所に水がたまり、

車が通るたびに登下校中の児童がびしょ濡れになっていますので、何らかの対応をしてもらえ

ないでしょうか。 

 

回 答 

雨天時に現地を確認し、補修範囲や補修方法を検討してまいります。 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
 

2 

 

意 見 区 八幡野区-② 

国道１３５号沿いの樹木等の伐採について【下町町内会】 

 国道１３５号上り線の浜入口バス停付近の法面に木や草が茂っており、車がセンターライン

に膨らむように通行しなければならない状況になっています。伐採することで、上り線から右

折する車がいてもスムーズに通行することができますし、下り線の車が遠くから確認できるの

で、事故防止につながると思います。 

 

回 答 

国県道を管轄する熱海土木事務所へご意見をお伝えしましたところ、ご要望の

箇所につきましては、支障となっている樹木を年内に伐採していただけることと

なりました。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
 

3 

 

意 見 区 八幡野区-③ 

八幡野川河川区域内の構築物について【岡町内会】 

 伊豆高原メガソーラー開発予定地入口にある橋の下側の河川流路部分に補強材と思われる支

柱が確認されています。流域内に構築物を設ける場合は占用許可が必要と思いますが、この構

築物は許可されたものでしょうか。 

 また、この構築物に流木等が掛かって流れを遮り、近接の県道に溢水する可能性があります。

溢水の可能性についてどのようにお考えでしょうか。 

 

回 答 

ご指摘の橋梁に付いていたサポートにつきましては、事業地内の防災工事を行

うために、一時的な設置に同意したものです。 

防災工事の完了に伴い、サポートの撤去も完了しており、令和５年１１月２日

に撤去の確認をいたしました。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
 

4 

 

意 見 区 八幡野区-④ 

市道へのカーブミラーの設置について①【下町町内会】 

 ヘアーサロンヤマグチ付近のＴ字路について、平沢米穀店の方向からＴ字路に突き当たって

右折する際、上から下りてくる車が見にくく危険ですので、カーブミラーの設置をお願いしま

す。 

  

回 答 

現地を確認いたしました。道路管理者の判断としましては、 

・車の交通量が多くない道路であること 

・減速することで、下りてくる車両を確認できること 

この２点から、現状ではカーブミラーの設置は見送らせていただきたいと考え

ております。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 八幡野区-⑤ 

国道１３５号沿いの草刈りについて【下町町内会】  

 国道１３５号のぐらんぱる公園付近から八幡野に向かう道沿いに草が繁茂しています。観光

客への印象も良くありませんので、改善をお願いしたいです。 

 

回 答 

国県道を管轄する熱海土木事務所へ、なるべく早くきれいにしていただけるよ

うにご意見をお伝えいたします。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 八幡野区-⑥ 

児童の下校時における同報無線の活用ついて【区】  

 「地域とともにある学校」を目指したコミュニティスクールが、令和４年度の富戸小学校に

続き、今年度は八幡野小学校、池小学校、対島中学校でも始まり、登下校時の見回り等、私もボ

ランティアとして参加させていただくこととなりました。 

 地域全体で子どもたちを見守るという中で、一人で下校する児童も多いと思いますので、例

えば、児童が下校する時間帯に、同報無線を活用して地域住民へ児童の見守りの協力をお願い

する放送を流せないでしょうか。 

回 答 

同報無線の運用について定めた規程がありますので、その規程を確認しながら、

実施が可能か検討してまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 八幡野区-⑦ 

閉校した小学校の跡地利用について【区】  

 閉校となった小学校の跡地利用について、現時点でお考えがあればお聞かせください。 

 市民はもとより、市外の方も自由に訪れて、食べたり飲んだり遊んだりできるような施設に

すれば活気のあるまちになると思います。 

回 答 

閉校した小学校の跡地利用につきましては、まず教育委員会内で検討し、活用 

方法が定まらない場合は、市有財産ファシリティマネジメント検討委員会で検討 

しております。  

今後につきましても、市民の皆様のご意見を参考にしながら、引き続き検討を

重ねてまいりたいと考えておりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 八幡野区-⑧ 

市道へのカーブミラーの設置について②【上町町内会】  

 八幡野港から国道方面に坂を上ったところに四ツ路があります。現在、カーブミラーが一つ

付いており、それは国道方面から下りてきて左折する時に見るためのものかと思います。大上

商店の方から下ってきて八幡野港方面へ左折する場合には、右側に大きく膨らむような形でな

いと曲がれないようになっていますので、下から来る車が見えるようにカーブミラーを設置し

てもらえないでしょうか。 

回 答 

当該道路につきましては、合流する道路の勾配の関係から、左折する際に大き

く膨らむ形となってしまうため、カーブミラーによる確認よりも左折を誘導する

ポールや外側線により、通行車両の安全を図ってまいりたいと考えております。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 八幡野区-⑨ 

選挙の投票への行きやすさについて【東町町内会】  

 先日の市議会議員選挙の投票率の低さに驚きました。政治への関心の低さもあるかもしれま

せんが、高齢者は交通手段がなくて八幡野コミュニティセンターまで投票に行けないというよ

うな話も聞きました。今後高齢者がますます多くなると思いますので、何か対策を考えていた

だきたいと思います。 

回 答 

選挙管理委員会としましては、これまで投票所のバリアフリー化等を行うなど

により、高齢者や障がい者の方が投票しやすくなるよう投票環境の向上に努めて

まいりました。 

移動手段がない高齢者等への対策としましては、移動支援や移動投票所などが

考えられますが、従事者や場所の確保等の課題もございますので、他市の状況も

参考にしながら検討してまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 八幡野区-⑩ 

イノシシ対策について  

 最近八幡野区でもイノシシが問題になっています。昔は山の方にしか出ませんでしたが、海

岸の方にまで出てくるようになり、畑を持っている方は被害を受けているようです。市で何か

取り組んでいることはありますか。 

回 答 

市では、土地の所有者から同意を得られている場所で、その他の条件を満たし

ている場所に箱わなを設置し、捕獲活動を行っております。 

箱わなの数に限りがありますが、設置を希望される場合には産業課へご相談く

ださい。 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 八幡野区-⑪ 

八幡野港の浚渫について【漁師会】  

 八幡野港の浚渫をなるべく早くお願いしたいです。 

回 答 

 水産業競争力強化漁港機能増進事業の補助金を活用した八幡野漁港の浚渫事業

に関する補正予算を市議会１２月定例会に上程いたしました。 

スケジュールが前後する可能性があることから、明確な実施時期は申し上げら

れませんが、工期については約３ヶ月を想定しております。 

 


